

La San Silvestre se renueva y saldrá desde la Plaza Castelar

19/11/2015



La carrera tendrá su salida y meta en la Plaza Castelar | Jesús Cruces.

La organización de la San Silvestre, una de las pruebas deportivas más esperadas del año, ha decidido darle un giro a esta carrera y por ello cambiará su ubicación y recorrido en 2015. Los organizadores de esta carrera popular han anunciado que el punto de la salida el próximo 31 de diciembre será la Plaza Castelar, donde también estará situada la meta. Este no será su único cambio, pues dicha plaza acogerá durante toda la tarde diversas actividades para atraer a un mayor número de público.

El concejal de Deportes, Fernando Gómez, ha asegurado que "el principal cambio será que se traslada desde la Plaza de la Ficia hasta la Castelar. El circuito todavía no está totalmente definido y se dará a conocer

con detalle, junto a otras novedades, en las próximas semanas, cuando esté concretado con todos los agentes implicados".

Un miembro de la organización ha confirmado que una de estas novedades será que la salida de la carrera estará situada junto al Mercado Central y el recorrido se realizará por algunas de las calles y monumentos principales de la ciudad como son la plaza del Zapatero, Cruz Roja, plaza Sagasta, y Jardín de la Música. Estas mismas fuentes han indicado que la carrera seguirá pasando por parte la avenida de Chapí y de la calle Padre Manjón.

Con estos cambios se pretende dotar de un mayor

ambiente festivo a esta prueba, por ello también se realizarán diversas actividades durante toda la tarde en la Plaza Castelar. Además, la conocida concha será utilizada como escenario para la entrega de premios.

Otra de las novedades de la próxima edición de la San Silvestre es que por primera vez la llegada y la salida serán independientes, pues en las anteriores carreras se encontraban con el problema de que los primeros

corredores podían coincidir en la meta con los últimos.

La Concejalía de Deportes ya trabaja en la organización de esta multitudinaria prueba, y por ello ha mantenido distintos encuentros con el Consejo Local del Deporte Escolar, Policía Local y representantes del Club Atletismo Elda. Todavía tienen que reunirse con Cruz Roja, Protección Civil y las asociaciones de comerciantes de la zona, por lo que hasta que no esté todo concretado no se hará la presentación oficial de la prueba.